

"Hubo yerros, como no haber hecho un bloqueo primario en la zona y revisar todos los vehículos"



LA INVESTIGACIÓN RECIÉN COMIENZA. El comunicador expresó su reconocimiento a la labor policial, especialmente tras la intervención del Gobierno provincial que organizó rastrijajes extensivos.



TRASFONDO. El periodista recalcó que las pruebas, que incluyen el olfato de perros entrenados, han señalado indicios en el vehículo de la familia Caillava-Pérez, aunque la defensa alega que la ropa de Loan pudo haber sido plantada.

Conozco la profesionalidad de tu trabajo. Comparto un saludo y recuerdo que por EL LIBERTADOR pasaron muchas personas, como la doctora Pozzer Penzo, en sus momentos de práctica de abogacía.

-Con la doctora Pozzer aclaro que ella está ahora a cargo de una investigación que es sobre trata de personas, y créame que todo el material que tengo, todo, así como lo he hecho con otros estamentos de la Justicia, está a disposición. Ya se lo dije a la doctora, sin querer avasallar su trabajo, está a disposición de la doctora, porque creo que en algún punto podría servir a la investigación. La verdad es que esta relación viene a ser importante para definir algunas horas de trabajo.

Me decía recién acá el juez Martín Vega, que uno de los yerros y algunos equívocos de algunos periodistas de la Capital Federal es desconocer los nuevos códigos de procedimiento que tiene Corrientes, por eso es importante siempre estar actualizado. El otro día, por ejemplo, yo escuchaba al doctor Ventura, que es un periodista político y jurídico de TN, que opinaba de determinada manera, y claro, ellos desconocen este avance importante que han sido

todas las transformaciones de los códigos y la nueva función y panorama que deben afrontar los abogados, los jueces y los fiscales, y eso es importante también.

-Es importante conocer y transmitir, porque yo no me voy a poner en juez de colegas que tienen una trayectoria en medios nacionales enorme. Pero no podés decir "no se hizo nada" o "se hizo todo mal". Es cierto que hubo yerros. No haber hecho un bloqueo primario en la zona y revisar todos los vehículos, los que entraron y salieron de la zona, y eso sí era un resorte del comisario. Por eso quedó en el ojo de la tormenta, y la gente lo vio rápidamente y actuó: sentido común. ¿No se peritó ningún teléfono? No, conocemos de gente que está trabajando y lo dicen: secuestramos tantos teléfonos, peritamos tantas cosas. Tampoco se puede decir dónde allanar y que la Policía tiene que ir, porque sabemos que si la Policía no lo ordena, no se puede hacer. Y esto lo tiene que saber la gente porque si no agarra una red social y opina y ensucia. Y los policías y los bomberos y la gente que trabajó tienen familiares y amigos, y la gente de la comunidad no toda es delincuente. Así que me parece importante destacar eso a esta hora.

A eso me refería con que por ahí tocan de oído y se quieren adelantar en cosas sin fundamento.

-Terminamos siendo nosotros como maestros que tienen que salir a corregir. El primer día, o el segundo día de instalados los medios nacionales, no sé si lo hacían a propósito algunos, pero por la espectacularidad y demás. Llega un medio nacional muy tarde, para cuando llegó su equipo, estábamos todos en el comando operativo,

"El bloqueo primario era un resorte del comisario. Por eso quedó en el ojo de la tormenta y la gente lo vio rápidamente y actuó", afirmó Bruno.

trabajando, y vemos que salen cinco, seis camionetas policiales, camionetas de bomberos a un punto y seguimos nosotros hasta donde se llegaba, y llegamos a la casa de la abuela. Yo no estaba viendo televisión en ese momento, en el campo no teníamos señal, y nos encontramos que ese canal había llegado recién, habían arribado los periodistas especiales y fueron a la casa de la abuela, y como no encontraron a nadie comenzaron a recorrer los alrededores de la casa. Se topan en el campo del frente con un monte y en el monte con un

pozo de balde que estaba ya desafectado, que no brinda servicio, un pozo calzado con ladrillos y el brocal estaba alrededor del piso. Entonces muestran el pozo y dicen que ese era un pozo que estaba cerca de la casa de la abuela, que aparentemente no revisaron. El canal titula Pozo de balde alrededor de la casa de la abuela, y cuatro días después no lo revisaron. ¿Qué pasó? Llamamos al centro de operaciones desde algún lugar y le dicen, se-

guramente la gente que estaba en la investigación, fueron a ver, y sí, esto se vio el primer día, los Bomberos Voluntarios de 9 de Julio lo habían revisado el primer día. No, pero los estaban enloqueciendo. Los enloquecían, textual, a la gente que estaba trabajando con estas cosas. Entonces tuvo que salir toda una delegación, perdiendo un poco de tiempo, perdiendo un poco de atención, para ir a revisar nuevamente, para que el medio nacional vea que ahí no había nada. Pasó con la media famosa, la media con sangre que nosotros sabía-

mos, ya esa noche, que no era de Loan. Sin embargo, titularon que pertenecería a Loan, y titularon en potencial. Pero nadie luego salió a aclarar. Titularon que encontraron una importante suma de dinero en la casa de la madre de Loan y no había nada. Titularon que encontraron droga, y no había nada, y nadie después salió a aclarar. Después teníamos que salir nosotros diciendo que no hubo y decíamos en la información que no hubo. Así se trabajaron en este último tramo de cobertura periodística estas cosas. Así como hubo yerros en la investigación, también hubo yerros muy grandes sobre todo en los medios más importantes, y no sé por qué lo hacían, sobre todo porque después nosotros teníamos que salir a aclarar, pero no sé si tuvo la misma repercusión que los medios espectaculares.

Es importante destacar la actitud voluntaria de los Bomberos Voluntarios, que muchos no saben reconocer, porque nosotros tuvimos una desgracia muy fuerte que fue la quema de nuestros campos. Han venido bomberos de otras provincias. Fue una circunstancia muy particular, pero el bombero voluntario está en el día a día.

-Te diría que ningún be-

neficio, la Provincia les ha dado la obra social y también tengo entendido que está formalizado el tema de la jubilación. Hay un grupo que estuvo prácticamente invisibilizado, los bomberos voluntarios de toda la provincia. Y yo sé porque fui bombero voluntario y el bombero voluntario no se guarda nada. El bombero va a hacer hasta lo imposible hasta que sus fuerzas no le den más para hacer su trabajo. En los incendios, en las inundaciones, en este caso, en todos los cuarteles de la provincia, y de provincias lejanas, estoy hablando de bomberos de Santa Teresita, de la costa atlántica, de Lanús, de Almirante Brown, y además, hay un grupo de gente que vuela en paramotor, que es un grupo nacional que tiene 300 pilotos, se trata del grupo de rescate El Caburé, que son convocados a veces por la Justicia, por investigaciones. Recuerdo a uno de ellos, Julián Valdés, que junto a un grupo de 12 pilotos se financian ellos mismos sus vuelos, vinieron y colaboraron, y es como pasar a un dron por encima de la superficie, pero con un ser humano, que incluso lleva una cámara. Fíjense todos los elementos que se utilizaron para hallar a Loan en el campo. Era una cosa nunca vista, y hay un montón de héroes anónimos.